

# Landesmeisterschaft

Der Beginn der Wettkampfsaison 2018 verlief für einige unserer Mitglieder trotz guter Vorbereitung und Motivation leider nicht wie geplant. Ihren **gemeldeten Start bei der LM** des Karateverbandes Sachsen-Anhalt e.V. in Egeln **mussten Lisa, Emma und Hoang** kurzfristig aufgrund von Grippe absagen.



Die Pools in den verschiedenen Kata-Klassen waren erwartungsgemäß stark gefüllt, so dass es bei Zara-Leigh leider nicht zu einer Medaille reichte. Immerhin konnte sie sich bis in die Trostrunde mit dem Kampf um Bronze vorkämpfen, den sie nur ganz knapp verlor. Unser Eric erwischte leider nicht seinen besten Tag und musste sich nach zwei gewonnenen Runden durch einen Fehler in Runde drei geschlagen geben. Für eine positive Überraschung und ein Achtungszeichen sorgte Tony, der sich nach drei Siegen in seinem Pool den Landesmeistertitel sicherte! Anthony erreichte kurz darauf in seiner Kategorie Bronze. Die dritte Medaille erkämpfte sich Trainer Maik ebenfalls

mit Bronze in der Masterklasse Ü 45.

Am frühen Nachmittag folgte die Kategorie Kumite und hier fehlten nun leider die erkrankten Starter, so dass uns TKS-lern nur das Zuschauen bei den teils sehr spannenden Kämpfen blieb.



Das Turnier mit Teilnehmern aus 20 Vereinen und insgesamt über 200 Einzelstarts war wieder sehr gut organisiert und die mitgeimesten Trainer und Betreuer Thomas (Willi)

und Thomas (Thommes) waren trotz der Ausfälle sehr zufrieden.

